
Avis aux médias

Le 7 février 2002

N° 23

Le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. David Kilgour, prononcera une allocution à la première réunion de 2002 du Conseil consultatif des gens d'affaires de l'APEC (ABAC). Cette rencontre aura lieu le vendredi 8 février à Vancouver. L'ABAC rassemble des cadres supérieurs du milieu des affaires, qui ont pour mandat de conseiller les dirigeants de la région de l'Asie-Pacifique en matière de priorités commerciales et économiques visant le bassin du Pacifique.

Le secrétaire d'État Kilgour traitera du thème choisi par l'ABAC pour 2002, soit « Le développement concerté à l'appui de la sécurité mondiale ». Le ministre explorera également les occasions et les choix qui se présentent à l'ABAC.

Événement : Allocution du secrétaire d'État (couverture libre)
Date : Le vendredi 8 février 2002
Heure : 12 h 30
Endroit : The Fairmont Waterfront
900 Canada Place Way
Vancouver

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Jacqueline O'Neill
Cabinet du secrétaire d'État (Asie-Pacifique)
(613) 944-2162

Le Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874
<http://www.dfait-maeci.gc.ca>

